

Le secrétariat d'Etat Chargé de l'Économie Sociale et Solidaire organise la 5^e édition des Assises Nationales de l'Économie Sociale et Solidaire à l'UM6P

Sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, que Dieu L'Assiste, le Secrétariat d'État chargé de l'Économie Sociale et Solidaire organise, en collaboration avec l'Université Mohammed VI Polytechnique, la 5^e édition des Assises Nationales de l'Économie Sociale et Solidaire, sous le thème : « Économie Sociale et Solidaire et Développement Territorial : vers une nouvelle dynamique de convergence des politiques publiques », les 17 et 18 juin 2025 sur le campus de l'UM6P à Benguerir.

Les travaux de cette manifestation s'ouvriront en présence de ministres, d'experts marocains et étrangers, ainsi que de plus de 1 000 participantes et participants issus d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Europe.

Au programme de ces assises figurent plusieurs conférences, ateliers, discussions thématiques et master classes animés par des membres du gouvernement, des responsables institutionnels, des acteurs de terrain, des experts et des chercheurs nationaux et internationaux. L'objectif est de débattre, d'évaluer et de valoriser l'expérience accumulée par le Maroc à la lumière des pratiques internationales. Il s'agira également d'examiner les apports attendus du projet de loi-cadre sur l'économie sociale et solidaire, ainsi que de ses textes d'application, en matière de gouvernance sectorielle et d'environnement incitatif au développement des organisations concernées.

Les débats porteront aussi sur les voies de renforcement de la coopération, l'échange de bonnes pratiques et le partage d'expériences réussies, tant au niveau national qu'international, pour dynamiser l'économie sociale et solidaire et élargir son impact économique, social et territorial, notamment à travers la création d'emplois et l'augmentation de sa contribution au PIB.

En parallèle, des conventions de partenariat, des mémorandums d'entente ainsi que des rencontres bilatérales seront conclus en vue de forger des alliances innovantes. Un espace d'exposition sera également mis en place afin de valoriser les savoir-faire et les compétences des acteurs du secteur, en plus d'un pôle dédié aux institutions d'accompagnement des organisations de l'économie sociale et solidaire.